
CA du 04 avril 2017 
Présents : Emilie, Lydie, Pascaline, Isabelle, Brigitte, Ghis, Caro, Fredo, Hugues, Bérengère, Meije 
Excusés : Manue, Aude, Seb, Françoise, Jean Yves, Doudou, Michel 

Points abordés discussion Conclusion/décision 

Adhésions en magasin 
 

Hélène avait proposé que ce soit les membres du CA de venir présenter le projet 
et prendre l’adhésion, pour expliquer aux gens 
2 ou 3 rencontres dans le magasin, sur 2 heures : mardi 
 
Demande d’Hélène d’avoir une photo du CA 
 
Mandater Pierre pour nous proposer des créneaux et prendre les photos avec les 
gens qui sont là et rajouter les absents dans des bulles 

jeudi 4 mai : Pascaline au magasin de 15h à 17h 
vendredi 5 mai : Lydie de 10h à 12h 
 
Pascaline propose un framadate où les personnes 
pourront s’inscrire 
 
Appeler Pierre et devis pour 4 RDV : Bérengère 

Date AG 
 

Proposition de faire l’AG chez un producteur ou une productrice ? à combiner 
avec un besoin de sortir du foin ou de voir une fin de fabrication ? 
L’associer au film mais du coup plutôt en juin ; 
Sortir des heures de traite ; 
 
Proposition finale de proposer une visite de la ferme pendant la fabrication du 
fromage 
 
Préparation : 
Rapport d’activité fait par Hélène et Pascaline (proposition d’énoncé) 
Rapport moral (photo plus générale) : Hugues 
Rapport financier : attente de l’expert-comptable de valoriser le bénévolat = 
Hélène et Caro  
Lister les adhérents : déjà fait par Claudia ; adhésion Caro 
Vote et point des sortants : Lydie 
 
Déroulé de l’AG :  
Synthétiser les rapports et les laisser à dispo pour pouvoir parler du projet « croc 
bauges » qui va évoluer, seulement en présentant l’état des lieux et des autres 
projets 

13 mai chez Ghis 
Rendez-vous à 9 h pour chantier participatif autour de 
la grange 
A 10h pour la fabrication du fromage 
AG de 11h à 12h avec repas acheté à la Fabrique 
 
Pascaline fait la com et la commande du repas 
 
Se caler pour l’organisation sur le WIKI 
 
 

3 ans du magasin 
 

Le créneau n’est pas calé dans la journée :  
le 13 avril réunion avec les salariées, Jacques, Karène pour préciser le déroulé. 
Idée de commencer en aprèm et finir sur le soir avec de la musique pour nous = 
en attente de la conclusion 

13 mai 
 

Compte rendu COPIL 
 

Nous aurons probablement de la viande de bœuf plus régulièrement à partir 
d’avril 

 



Changement des parts de vote : 2 salariées, 2 producteurs, 2 consommateurs, 2 
CA 

Bilan financier 
 

Plus 18000€ en 2016 ; expert-comptable content car budget géré comme une 
entreprise ; peu de subvention inclus  
 
L’expert-comptable a besoin de nos heures de bénévolat valorisées depuis 2016. 
Peut-on reprendre les heures de l’année dernière ? 
A retrouver dans le dossier de la fondation de France 
 
Base de calcul : 
3h pour 16 personnes par semaine (pour inclure les débordements) sans compter 
les filles : 
1.37 ETP 

1.71 ETP sur 2015 validé pour le dossier Fondation de 
France 

Réunion salariée 
 

Le compte rendu sera en ligne sur le wiki 
Rencontre des 5 salariées, jamais fait jusqu’à présent 
Coralie souhaite diminuer son temps de travail de 35h à 29h 
6h à rebasculer sur Claudia et su Corinne mais qui ne seraient plus aidées du 
coup ; l’idée serait de faire un avenant de un an pour Corinne et de l’inclure dans 
le renouvellement du CDD de Claudia qui se fait en mai ; 
A caler avec l’augmentation du smic qui est obligatoire pour toutes 
 
Est que ces 6h sont nécessaire au fonctionnement ? 
Hugues : je serai partant pour rebasculer le nombre d’heure qui ne nous 
compterai rien : difficile à faire car les heures sont prises à 85% 
Si on ne renouvelle pas les 6 heures, on met en péril l’animation ou la motivation 
des salariées ; pas de contraintes financières cette année 
Souplesse de l’avenant ; permet de soutenir une équipe dynamique 
 
Les filles avaient réfléchi ensemble pour préparer la réunion et mieux s’investir 
dans l’organisation du magasin. 
Souci du mardi matin ou jeudi matin, plusieurs propositions 
Re-proposition de lancer du bénévolat pour aider à mettre en rayon le mardi 
matin 
Proposition d’un producteur que ce soit des producteurs qui donnent un coup de 
main. 
Les salariées se questionnent sur quelles modifications elles peuvent faire, re-
répartir les fiches de postes en fonction des 5 salariées présentes. 
Recherche d’un local bureau autre : plusieurs pistes. 

Référent bénévolat au sein de l’équipe salariée 
 
Changement d’horaires : 
OK pour valider le transfert des 6 heures de Coralie sur  
Claudia et Corinne 3h chacune 
 



 
2017 devrait le permettre car subvention de la Fondation de France et 

Inauguration de Pois Chic Rendez-vous à Pois Chic place des Cantalous à Lescheraines Pot Le 15 avril de 17h30 à 19h30 

Visionnage du l’infographie 
 

Trop chouette  

Retour Cap Bauges 
 

Entrée de Francis et Pauline, et de Simon 
Sont sortis de Francis (épeautre) ; Irène (escargot) 
AG gros temps de réflexion sur la nécessité de Cap Bauges ; mais volonté de 
garder le fonctionnement qui marche aujourd’hui  

Compte rendu en ligne sur le WIKI 

DLA 
 

Accordé : 
2.5 jours pour Croc Bauges et ensuite 
2.5 jours pour Biobauges 
 
Appel d’offre lancé vendredi ; dans 3 semaines nous aurons une proposition de 3 
groupes. nous pourrons choisir autour du 18 avril 
 
Les 2.5 jours doivent être faites sur mai 

Attention : 
Choix de l’accompagnant autour du 18 avril 
 
Pascaline reçoit l’appel et fait suivre l’info à Hugues, 
Meije, Caro, Emilie qui se réunissent pour choisir 

Fabrique du territoire 
 

Organe de Chambéry métropole 2030 ; Pascaline a dit qu’on serait d’accord pour 
participer à la commission agricole. Pas de nouvelles pour le moment 

 

 


